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 明けましておめでとうございます。昨年は当倶楽部の活動にご理

解、ご協力していただきありがとうございました。本年もどうぞよ

ろしくお願いいたします。 

 当倶楽部の昨年は「増える」の年でした。まずたくさんの方が昨

年当倶楽部に入会し、その中でも都外の方から毎月片道 3 時間をか

けて毎月ハンドサッカーをやりに来てくれる会員がいます。また当

倶楽部を支援してくださる団体様との出会いはかけがえのないこと

です。さらには昨年私立大学の体育の授業に講師として行かせてい

ただき、ハンドサッカーの体験授業をしてきました。 

 さて、今年 3 月より当倶楽部は設立 10 年目、来年 3 月で設立 10

周年と節目の年を迎えます。設立当時は「ハンドサッカー」と言う

言葉すら知らない方が多かったですが、ここ数年では「ハンドサッ

カー、知っているよ」と言う嬉しい声を聴くことが増えました。ま

た会員も増えて、毎回会員たちはハンドサッカーが出来ることを楽



しみに集まってくることが、とても嬉しいです。その一方で先ほど

都外から 3 時間かけてハンドサッカーをやりに来る方がいると書き

ましたが、その方に聞くと学校を卒業するとハンドサッカーをやる

環境がないという現実があるそうです。ハンドサッカーが設立当初

より広まったといえ、このことに甘んじることなくさらにハンドサ

ッカーを一人でも多くの方に知っていただけるよう、会員一同頑張

っていきたいと考えております。 

 最後に本年もハンドサッカーがより一層発展することを願ってお

ります。 
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